

つ さ ぼうしきょうしつ おこな 連れ去り防止教室を行いました



6月5日(木), 鈴鹿市教育委員会教育支援課, 鈴鹿警察署生活安全課の職員の方を講師に1年生が連れ去り防止教室を行いました。はじめに啓発動画をみて、「いかのおすし」について学びました。その後、実際の場面を想定して、不審者に出会ったときに「子どもを守る家」に助けを求めるなどの対応について

学びました。最後には、いつも持っているホイッスルを吹く練習をして終わりました。子どもたちは、「いかのおすし」をよく覚えていて、忘れずに実行しようとする意欲が感じられました。ご家庭でも機会がある時に「いかのおすし」のお話をしていただくとさらに定着すると思いますので、よろしくお願いします。6月17日(火)には、2年生で実施します。



- | | |
|----------------------|-----------------------|
| ①か・・・ついて「いか」ない | ②の・・・しらない人のくるまに「の」らない |
| ③お・・・「お」おごえでさげが | ④す・・・「す」ぐにげる |
| ⑤し・・・なにかあったら人に「し」らせる | |

プールそうじをしました

6月6日(金)5・6限目に6年生がプールそうじをしました。16日(月)からの水泳の授業開始に向けて、プールをきれいにしてくれました。

プール内の落ち葉や砂などを捨て、苔の汚れをこすると、きれいな水色の底や壁面が現れました。子どもたちは、全校の子どもたちが入ることを

考え、しっかりときれいになるよう掃除をしていました。また、プールサイドの枯草などを掃いたり、足洗い場やシャワーを浴びるところをこすったりと自分の分担場所がきれいになるよう一生懸命取り組んでくれていました。飯野小学校のみんなが、きれいになったプールで、気持ちよく水泳の授業ができると思います。

